



AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

De conformidad con lo previsto por la “LEY FEDERAL DEL PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES EN POSESIÓN DE LOS PARTICULARES”, Blue Point Management, S. A. de C. V., (en lo sucesivo “La Empresa”), declara ser una empresa legalmente constituida de conformidad con las leyes mexicanas, con domicilio en la calle de Avenida Insurgentes Sur 1079, interior 05-118, Colonia Nochebuena, Benito Juárez, C.P. 03720, Ciudad de México, México.; y como responsable del tratamiento de sus datos personales, hace de su conocimiento que la información personal recabada de los terceros (en lo sucesivo “El Usuario”) con los que tiene relación de negocio o de cualquier índole, es tratada de forma estrictamente confidencial por lo que al proporcionar sus datos personales como:

1. Datos de identificación,
2. Datos de contacto,
3. Datos laborales.

Estos datos serán utilizados por “La Empresa” única y exclusivamente para los siguientes fines:

1. Registro para asistencia a la convención anual Volkswagen Financial Services 2024.
2. Información y prestación de servicios de alojamiento y traslados terrestres relacionados con la convención anual Volkswagen Financial Services 2024.
3. Información y prestación de servicios para la ubicación física de los participantes en

las actividades de la Convención anual Volkswagen Financial Services 2024.

4. Para la gestión y administración de actividades de la Convención anual Volkswagen Financial Services 2023.
5. Toma de fotos y videos de la Convención anual Volkswagen Financial Services 2024.
6. Cualquier finalidad análoga o compatible con las anteriores.

En ningún caso y para ningún fin “La Empresa” solicitará datos sensibles relativos a la intimidad personal de “El Usuario”, entre otros, afecciones físicas, afecciones mentales, preferencias sexuales, líneas de pensamiento filosófico o político, religión que profesa.

Para prevenir el acceso no autorizado a los datos personales de “El Usuario” y con el fin de asegurar que la información sea utilizada para los fines establecidos en este AVISO DE PRIVACIDAD, “La Empresa” designó a una persona responsable de la guarda y custodia de los datos personales y ha establecido diversos procedimientos con la finalidad de evitar el uso o divulgación no autorizada de dichos datos para asegurar tratarlos de conformidad con la normatividad aplicable y vigente.

“El Usuario” debe otorgar expresamente su consentimiento para que “La Empresa” transfiera sus datos personales a Volkswagen Leasing, S. A. de C. V., (Volkswagen Financial Services) para que sean tratados con los fines señalados en este AVISO DE PRIVACIDAD.

Todos los datos personales de “El Usuario” son tratados de conformidad con la normatividad aplicable y vigente en México, tendrá derecho en todo momento y por causa legítima a oponerse al tratamiento de sus datos, así como a ejercer los derechos (ARCO) de acceder, rectificar, cancelar u oponerse al tratamiento que “La Empresa” da a sus datos personales o limitar su uso o divulgación, derechos que podrá hacer valer a través del área de Privacidad encargada de la seguridad de datos

personales en “la Empresa”, en los números telefónicos de la Ciudad de México, 55 6724 7085, o por medio de su cuenta de correo electrónico jesus.torres@bluepointm.com.

A través de estos canales “El Usuario” podrá actualizar sus datos y especificar el medio por el cual desea recibir información, ya que, en caso de no contar con esta especificación de su parte, “La Empresa” establecerá libremente el canal que considere pertinente para enviarle dicha información.

Este aviso de privacidad podrá ser modificado por “La Empresa” en cualquier momento y dichas modificaciones serán publicadas en el sitio de Internet www.bluepointm.com y difundidas a través de correo electrónico, teléfono o cualquier otro medio de comunicación que determine para tal efecto.

La Empresa no utiliza cookies para sus comunicaciones digitales ni para el uso de nuestra página de internet.

Acepto y autorizo que Blue Point Management, S. A. de C. V., transfiera mis datos personales a Volkswagen Leasing, S.A. de C.V., (Volkswagen Financial Services), para que sean tratados con los fines señalados en este AVISO DE PRIVACIDAD.